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Bien que l'Algérie ait fait des progrès significatifs dans le domaine de la santé publique, elle reste vulnérable à l'émergence de nouvelles maladies, en particulier avec la mondialisation croissante des échanges et des voyages.
Le premier volet de cette étude consiste en une analyse des facteurs de risque d'introduction de la fièvre hémorragique de Crimée Congo. Cela comprend l'ouverture des frontières, les déplacements internationaux, le commerce de biens et de denrées alimentaires, ainsi que les échanges de populations. Ces facteurs peuvent faciliter l'importation du pathogène exotique dans le pays.
Pour minimiser le risque d'introduction de nouvelles maladies tel que la FHCC, des mesures de prévention adaptées doivent être mises en place. Une surveillance épidémiologique renforcée aux points d'entrée du pays est essentielle pour détecter rapidement tout cas suspect et empêcher sa propagation.


Abstract
Although Algeria has made significant progress in the field of public health, it remains vulnerable to the emergence of new diseases, particularly with the increasing globalization of trade and travel.
The first part of this study is an analysis of the risk factors for the introduction of Crimean Congo hemorrhagic fever. The first part of this study is an analysis of the risk factors for the introduction of Crimean Congo hemorrhagic fever. These factors can facilitate the importation of the exotic pathogen into the country. To minimize the risk of introducing new diseases such as CCHF, appropriate preventive measures need to be put in place. Reinforced epidemiological surveillance at the country's entry points is essential to rapidly detect any suspect cases and prevent their spread.

